



Rheinland-Pfalz: Straight Ahead rocken Steinborn auf der Maifeier 2015

Das Wetter, genauer gesagt, der drohende Regen bestimmte die Gefühlslage und Planungen des LWS-Teams während der ganzen letzten April-Woche: Würde Petrus ein Einsehen haben? Dieses Mal wohl eher nicht. Aber, wie es Horst Kaiser (1. Vorsitzender des Vereins) bei seiner Begrüßung treffend ausdrückte: „Steinborner feiern bei jedem Wetter – und nicht nur beim vielzielierten Kaiserwetter!“

Tapfer und unverzagt sangen die Kinder der KITA Steinborn mit „Sonne lacht auf Wald und Feld“ gegen die dunklen Wolken an und forderten sich und die Gäste auf: „Kinder lasst uns fröhlich sein!“ Eltern und Großeltern hielten die Darbietungen der Kleinen stolz fotografisch fest und begaben sich anschließend ins wunderschön geschmückte Festzelt. Freundlicher Beifall belohnte die Männer der Feuerwehr, die den geschmückten Maikranz mit Hilfe ihrer großen Leiter hochhieften. Bratwürste vom Holzkohlegrill gab es außerdem.

Wie bereits gesagt: Man ließ sich nicht unterkriegen, und trotz einsetzenden Nieselregens und unangenehmer Temperaturen fanden sich am frühen Abend immer mehr Gäste ein, angezogen von einem echten Publikumsmagneten: Der Mannheimer Rock- und Bluesformation Straight Ahead. Sie

hatte bereits im letzten Jahr eine eindrucksvolle akustische Visitenkarte in Steinborn abgegeben und erstickte mit fetziger Rock- und Bluesmusik jegliche schlechte Laune im Keim. Mit Frontsängerin Angelika Amberger (Merkenzeichen: Rauchige Bluesstimme) heizte die Band dem Publikum vier Stunden lang gehörig ein. Den Musikern – zeitweise unterstützt von den Sängerinnen und Sängern des neu gegründeten Chors Crossover – machte der Auftritt offensichtlich genau so viel Spaß wie dem Publikum, und so ließen sie sich auch nicht lange um ihre Zugaben bitten. Und wie im letzten Jahr tanzten die Gäste bis zum Ende ihres Auftritts ausgelassen vor der Bühne ①.

Bier und Secco wurden, im Gegensatz zu letztem Jahr, nur mäßig nachgefragt. Umso mehr stieß eine spontane Idee des LWS-Teams auf regen Zuspruch: Glühwein aus dem Fundus sorgte für eine echte Premiere, zumindest bei der Maifeier.

Gegen Mitternacht war dann endgültig Schluss und die Gäste zogen sich ins warme Heim zurück, nicht ohne vorher noch nachzufragen: „Spielt die Band näggscht Johr widder? Dann kummen mer a widder!“ Keine Sorge: Straight Ahead sinn näggscht Johr ach widder do – und spielen bei jedem Wetter!
Paul Schmitz

Wir gratulieren

zum 75. Geburtstag: Andernach: Ursula Müller – Idar-Oberstein, Neuweg: Erhard Grossardt – Koblenz-Karthause: Hans-Werner Josch – Mayen: Cecilie Schäfer
zum 80. Geburtstag: Andernach: Ursula Thönnies – Eisenberg-Steinborn: Werner Pffirmann – Lahnstein Im Lag: Alois Schüller – Koblenz-Karthause; Hildegard Jurek – Weißenthurm: Hans-Wilhelm Rehn, Hubert Lenz – Wittlich: Antonia Schmitz

zum 85. Geburtstag: Andernach: Hans Münch – Koblenz-Karthause: Leopold Trölenberg – Idar: Helmut Ritter, Idar-Oberstein – Mayen: Anneliese Gora, Anni Roßbach – Weißenthurm: Arnold Krieger, Käthe Braun

zum 91. Geburtstag: Koblenz-Karthause Irene Krupp

zum 92. Geburtstag: Eisenberg-Steinborn: Erika Schwehm

Zur Goldenen Hochzeit: Weißenthurm: Josef und Roswitha Scherschel

Wir trauern um

Stadecken-Elsheim: Gertrud Böll – Mainz Schlesisches Viertel: Walter Löckel – Wittlich: Manfred Scharf – Hillscheid: wMaria Strehl – Weißenthurm: Josef Zils – Neustadt/Weinstraße: Karoline Höppner

Gemeinschaft Tiefenstein weiterhin aktiv

Bei der Mitgliederversammlung der Gemeinschaft Tiefenstein konnte der 1. Vorsitzende Frank Forster den anwesenden Mitgliedern von einem guten und erfolgreichen Jahr 2014 berichten.

Die jährlichen Veranstaltungen der Gemeinschaft, zu denen der Wandertag am 08.06.2014 mit Besichtigung der Steinbachtalsperre sowie das Vereinspicknick am 07./08.06.2014 auf dem Freizeitgelände des TuS Tiefenstein im Staden gehörten, wurden gut besucht und trugen rege zum Vereinsleben bei.

Die Kassiererin Ursula Herber berichtete von einer soliden Kassenlage und gab der Versammlung einen detaillierten Überblick über die Finanzen des Vereins. Anschließend wurde sie für ihre langjährige Vorstandsarbeit mit einer Ehrenurkunde und einem Blumenstrauß geehrt.

Die langjährigen Vorstandsmitglieder Gerd Aulenbacher und Andreas Forster, die schon im Vorfeld der Versammlung erklärt hatten, künftig nicht mehr für ein Vorstandsamt kandidieren zu können, wurden zum Dank und mit großer Anerkennung mit einem Geschenk verabschiedet.

Bei den anschließenden Neuwahlen unter der Regie des Versammlungsleiters Lothar Fickus und anschließend Frank Forster wurde für die nächsten drei Jahre der folgende Vorstand neu gewählt: 1. Vorsitzender: Frank Forster; 2. Vorsitzender: Bernd Schnur; Kassierer: Ursula Herber; 1. Schriftführer: Ralf W. Schneider; Beisitzerin/2. Schriftführerin.: Stefanie Kalf; Beisitzer: Michael Forster; Kassenprüfer: Kerstin Schnur (noch ein Jahr gewählt); Jörg Cullmann (neu für zwei Jahre).

Zum Ende der Mitgliederversammlung ② wurden noch die Termine für 2015 bekannt gegeben: 23. und 24.05.2015: Pfingst-Picknick auf dem Freizeitgelände des TuS Tiefenstein im Staden; 27.06.2015: Gemeinschaftstreffen in der Atzenbach. Zu den Terminen folgen noch weitere Informationen.
Ralf W. Schneider